



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### 250 EXPOSANTS DE VEHICULES HISTORIQUES ET D'EXCEPTION A LA 4EME EDITION DES « 3 HEURES DU GARAC »

Désormais installées dans le paysage des voitures historiques et d'exception, les « 3 Heures du GARAC 2018 » réunissent chaque année toujours plus de visiteurs et d'exposants. La 4ème Edition n'a pas failli à la règle puisque plus de 1 100 visiteurs se sont pressés ce samedi matin 30 juin pour découvrir les 250 véhicules exposés.

Seule règle pour le rassemblement des « 3 heures du GARAC » : la passion des véhicules historiques et d'exception.

Elèves et apprentis du GARAC, professeurs, entreprises partenaires de l'Ecole, nombreux anciens élèves, clubs de collectionneurs se mélangent ainsi, créant une ambiance à la fois joyeuse et bienveillante. Parmi les 250 véhicules exposés, on a pu noter cette année une Ford T 1923, une Brissonneau et Lotz de 1954, une Buick Invita 1960, une Mercury Cougar 1967, et aussi des Cadillac, Porsche, Maserati, Ford Mustang, Rolls, Jaguar, Renault, Citroën, et des youngtimers

Chaque année, le parc des véhicules exposés se renouvelle à plus de 70 %, ce qui attire à la fois de nouveaux visiteurs et en fidélise d'autres. Tous, visiteurs ou exposants, ont pu trouver information et conseil auprès du stand du CNPA Véhicules Historiques.

Pour la première fois, cette année, un départ groupé après le déjeuner, a permis aux véhicules de parader dans les rues d'Argenteuil.

L'Edition 2019 aura lieu le samedi 25 mai de 9h à 12h. Les inscriptions débuteront le 30 septembre 2018.

Le GARAC est fin prêt à accueillir les nouveaux diplômés de restauration de véhicules que la Profession est en train de finaliser



*Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé du CNPA, du GNEA, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 23000 jeunes depuis plus de 70 ans.*

*Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 270 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :*

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion*

*Et pour 21 diplômes d'État et de la Profession :*

- *DIMA, CAP, BAC Pro, CQP, BTS, Licence, Ingénieur.*

*Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.*

*45 jeunes filles sont en formation chaque année depuis 3 ans, un record historique depuis la création du GARAC.*